

GRAN MUNDO.--LOS DEPORTES

DE SOCIEDAD

Santoral

Santos de mañana: San Eusebio, martir.

Viajes

Mañana sale para Madrid, donde pasará una temporada al lado de sus hijos, nuestro estimado amigo don Joaquín Viñal.

—Ha marchado de Pamplona para Burgos el gobernador militar de dicha plaza, don Maximiliano Soler.

—Ayer pasó el día en esta capital y en el rápido de hoy sale para Madrid, nuestro entrañable amigo el ilustre catedrático de la Escuela Central de Ingenieros, don Juan Usabiaga.

—De Tafalla, y por asuntos profesionales, se ha trasladado a San Sebastián, el procurador de los Tribunales don Juan Sevillano Sierra.

—Ha pasado por esta capital, con dirección a Biarritz, nuestro estimado amigo don Joaquín Elío.

—Regresaron a Vitoria don Serafin y don Francisco Ajuria.

—Se encuentran pasando unos días, en su magnífica posesión «El Plantío», los condes de Heredia Spínola y sus hijos.

—Ha regresado a Madrid, después de corta estancia en esta capital, el secretario de la reina doña Cristina, conde de Aguilar, acompañado de su hija Cristina.

—Procedente de Madrid llegó ayer a San Sebastián el gerente de La Papelera Española, don Nicolás María de Urgoiti.

—Se encuentra entre nosotros el ilustre pintor don Julián Telaechea.

—Han salido para Granada, los marqueses de Valenzuela y sus hijos, y para París, el conde viudo de Almaraz.

Mezclilla

Las señoritas empleadas y los empleados de la Sociedad Hispano-Americanana han costeado una misa que se celebrará hoy en la capilla del cementerio, en sufragio del alma del que fué apoderado de dicha Sociedad, don Juan Alegre.

A dicho acto concurrirán todo el personal de la Sociedad Hispano-Americanana y, seguramente, muchos de los que en vida fueron amigos del señor Alegre.

El rasgo del personal de la Hispano-Americanana es muy de elogiar, pues es una prueba del compañerismo reinante entre todos.

—Se encuentra en cama, a consecuencia de unas fiebres palúdicas, la linda señorita Mimi Merry del Val.

Muy de veras deseamos su restablecimiento.

—El hogar de los esposos Ariola-Gorosabel, festeja la llegada de una niña, a la que se impondrá el nombre de Felisa.

Enhorabuena.

—Ha dado a luz con toda felicidad una niña, a la que se impondrá el nombre de María de los Ángeles, la señora de nuestro particular amigo el doctor Calles, farmacéutico del Hospital Civil.

—Con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el notable escritor y concejal de este Ayuntamiento, don Adrián de Loyarte, sentará a su mesa a varios amigos de su intimidad.

Bodas

Ha constituido una interesante nota social el enlace de nuestro amigo don Ignacio Rojo Arias y Brunet con doña María Peón y Aznar. La solemne ceremonia nupcial se verificó en el templo de la Concepción, en Barcelona.

La feliz pareja, a la que enviamos nuestros más cordiales augurios de ventura, salió para Palma de Mallorca.

—Se ha fijado la fecha del 19 de Abril para el anunciado enlace de las bellas señoritas María y Carmen de Collantes y Menéndez de Luarca, pertenecientes a

aristocrática familia, con el bizarro capitán don Cristino Bermúdez de Castro, hijo del ilustre general don Luis, y el joven abogado don Ignacio Casariego y Terroso, respectivamente.

La doble boda se celebrará en Oviedo y constituirá un grato suceso para la sociedad asturiana.

Letras de luto

A la florida edad de 23 años dejó de existir ayer la bella señorita Julita Castro Moreno.

La muerte de esta distinguida señorita, que ha fallecido en la plenitud de su vida y de su belleza, ha causado verdadera impresión y sentimiento entre las numerosas amistades que por su simpatía y las hermosas cualidades de carácter, se había conquistado.

A sus desconsolados padres, hermanos y demás allegados acompañamos muy sinceramente en el hondo pesar que los embarga.

—Mañana, lunes, se cumplió el tercer aniversario de la muerte de don Weneclesio Orbea y Alberdi, que falleció en esta ciudad, el día 6 de Marzo de 1919.

Todas las misas que se celebran mañana en las iglesias de Santa María, Buen Pastor, Residencia de los PP. Jesuitas, y pasado mañana en la parroquia de San Vicente, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Con tal motivo renovamos a su viuda e hijos el testimonio de nuestro más sentido pésame.

Se necesita buena maestra cortadora

especializada en confecciones para niño con objeto de estar al frente de un importante taller. Sin buenas referencias, excusa presentarse.

Informarán: Moraza, 2. bajo.

Muchacha

Se necesita una, de 20 a 30 años, que sepa de cocina y quehaceres de casa. Informarán: Euskal-Erría, 8, tercero, derecha.

Acitarako patata

Aurten azaldu danik oruena saltzen da PEDRO IDIAZBAL. Guetaria, 12, almacén. Aguro eskuatu desala biar duanak

Informarán: Moraza, 2. bajo.

LA SALVACIÓN DE LA HUMANIDAD DOLIENTE

EL GRAN AUXILIAR DEL MÉDICO

El 90 por 100 de los enfermos

crónicos sufren por mala nutrición

LA CARNE LÍQUIDA

DEL DR VALDÉS GARCÍA, DE MONTEVIDEO

es un tónico nutritivo de

fama mundial que proporciona eficaces resultados en

la nutrición de

los débiles

y enfermos.

De venta en Farmacias

y Centros de Específicos

De venta en Farmacias

y Centros de Específicos</